

02/05/2014

## **Recuperan numerosas especies y dinero tras detención de 3 imputados por robos en Coyhaique**

Tres detenidos, uno de ellos menor de edad y la recuperación de diversas especies como celulares, cámaras fotográficas, ropa e implementos outdoor, equipos de sonido, dinero en efectivo de procedencia extranjera e incluso una galletera industrial, utilizada para abrir una caja fuerte, es el saldo hasta el momento de un operativo conjunto entre Carabineros de la Primera Comisaría, Sip, Labocar y la Fiscalía Local de Coyhaique.

El procedimiento se gestó en horas de la madrugada de este viernes, luego que fuera

detenido por Carabineros, cerca de las 04.50 horas, el imputado Claudio Francisco Chamorro Llanquín de 19 años, tras su participación en el robo que afectó a un restaurant ubicado en el paseo Horn de Coyhaique y al Departamento de Tránsito del municipio local.



### **DILIGENCIAS**

“Producto de diligencias posteriores, se indaga respecto de qué otros sujetos participaron junto al imputado y así se da con la identidad de dos sujetos más”, comentó el fiscal Caro en alusión a los detenidos, quienes también tendrían conexión con los delitos de robo a cajas fuertes que han ocurrido en la zona.

La autoridad añadió que “respecto de ambos, se efectúan diligencias de entrada y registro, encontrando en los domicilios de estas personas, especies provenientes del robo, tanto al restaurant como de otros ilícitos que se están indagando”.

El imputado, quien registra condenas anteriores, fue llevado a las 16.00 horas de hoy viernes a una audiencia de control de la detención, donde el juez de Garantía, Mario Devaud Ojeda, declaró legal su detención. Mañana sábado, a las 11.00 horas, serán formalizado en el Juzgado de Garantía, los otros dos detenidos junto al propio Claudio Chamorro Llanquín.

### **ROBOS**

Según explicó el fiscal Sergio Caro, quien se constituyó en el sitio del suceso a las 07.00 de la mañana, junto a la abogada asistente María Inés Núñez, se sustrajo desde el restaurant, dinero en efectivo de procedencia extranjera, específicamente dólares y pesos argentinos.

También, se encontró en poder del detenido una cámara fotográfica y un teléfono celular que había sido sustraídas -durante la madrugada- desde el Departamento de Tránsito de la Municipalidad de Coyhaique. Asimismo, durante la mañana del viernes se encontró en el techo del recinto público, la galletera industrial utilizada por los antisociales para abrir una caja fuerte ubicada en recinto.

“El detenido estaba siendo investigado previamente por nosotros, era uno de los sospechosos en los robos de cajas fuertes que se están desarrollando en la ciudad”, reafirmó Sergio Caro, cuya labor es dirigir la investigación de los delitos que ejecutan, entre otros, Carabineros y la PDI.

Ambos delitos, ocurrido tanto en el restaurant como en el Departamento de Tránsito, están siendo investigados por personal de la SIP y Labocar de Carabineros de Coyhaique, según lo solicitado por la Fiscalía Local.

Por su parte el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, comentó que “desde un tiempo a esta parte se ha hecho un trabajo importante con ambas policías con el objeto de poder esclarecer los robos que han ocurrido en la Coyhaique, principalmente”.

La primera autoridad de la Fiscalía en la Región de Aysén, añadió que “se ha trabajado durante toda la madrugada y gran parte del día, así que hay un trabajo importante”. El persecutor penal reconoció el trabajo efectuado por Carabineros tanto en este como en otros casos asociados, “como también el compromiso de ambas policías para poder esclarecer estos hechos y tener los mejores resultados”.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369